



6 Pièces

247 m²

Réf. 82847679

2 500 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété en pierre nichée à Gordes, offrant une vue panoramique sur la vallée du Luberon. Idéalement située au cœur d'un des villages les plus prisés de Provence, ce mas en pierre combine avec élégance le charme d'antan et le luxe contemporain. Les vastes espaces intérieurs, baignés de lumière naturelle, mettent en valeur les détails architecturaux, créant une ambiance à la fois raffinée et chaleureuse. Cette propriété comprend une suite parentale avec salle de bain/douche attenante, deux chambres à l'étage partageant une salle d'eau, ainsi qu'un studio indépendant entièrement ...

Stunning stone property nestled in Gordes, offering panoramic views of the Luberon valley. Ideally located in the heart of one of Provence's most sought-after villages, this stone farmhouse elegantly combines the charm of yesteryear with contemporary luxury. The spacious interiors, bathed in natural light, showcase the architectural details, creating an ambiance that is both refined and inviting. This property comprises a master suite with an adjoining bathroom/shower, two bedrooms upstairs sharing a bathroom, as well as a fully equipped independent studio with kitchen and bathroom. Outside, the ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

